

## Villeneuve-Loubet : d'où viennent ces six nouveaux noms de rues ?

Six délibérations, les six pour le même objet. Lors du dernier conseil municipal, les élus de Villeneuve-Loubet ont voté en faveur de changements (ou de création) de noms pour certaines rues de la cité d'Escoffier.

Le principal axe concerné : la RD 6007, renommée boulevard Nationale 7. Environ 2,7 km sont pris en compte. « *La reconquête de l'ouest, c'est aussi la sémantique* », appuie le maire, en référence à cette entrée de ville que la commune veut soigner. « *On s'est dit qu'on ne pouvait pas en rester là. Il est normal qu'on redonne un certain niveau à cette malheureuse 6007.* »

Dans le même secteur, le boulevard du Général de-Gaulle va pro-



**La Route Départementale 6007 va devenir le Boulevard Nationale 7.**

(Photo Frantz Bouton)

chainement être créé. « *C'est l'axe qui va relier l'avenue des Cavaliers à l'avenue des Maurettes* », indi-

que l'édile, qui précise que la future mairie annexe et le poste de police municipale seront installés

non loin de là. Le choix de nom paraissait évident au premier magistrat : « *Je rappelle qu'il est le libérateur de la patrie.* »

**« Il y a des Maurettes partout, on ne s'y retrouve plus »**

Toujours dans le même secteur, l'avenue du docteur Julien-Lefebvre sera renommée allée André-Malraux. La présence d'une école à proximité justifie de donner à cette rue le nom de l'écrivain, selon la Ville.

Le chemin des Maurettes deviendra quant à lui l'allée Koni. « *Il y a des Maurettes partout, on ne s'y retrouve plus dans cette commune, pointe Lionel Luca. On s'est dit*

*qu'il fallait débaptiser. Koni a été un grand établissement où beaucoup de Villeneuvois ont travaillé dans les années 1970.* »

Enfin, deux artères sans nom officiel vont désormais en avoir un. Située près du futur boulevard Général de-Gaulle, une petite impasse portera le nom de rue Guy-Monferan, créateur du camping des Maurettes situé à proximité. Un peu plus au nord : l'avenue de la Colline deviendra l'allée Jules-Cacciabue. « *Ça a longtemps été un terrain avec des serres et des fleurs qui appartenait à cette famille. On a décidé que la rue porterait le nom du grand-père. On raccroche le passé à des éléments présents.* »

V. S.